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LA GAZETTE DE L’AUBERGE 

Avec les façades isolées par l’intérieur, 
le toit reconstruit et toute la structure des 
étages exécutée, divers travaux ont été 
effectués ces derniers mois à l’intérieur du 
bâtiment principal et de l’annexe.

Les nouvelles fenêtres et portes 
extérieures, avec leurs embrasures en bois, 
ont été installées. Le plâtrier a construit les 
cloisons intérieures séparant les différents 
espaces et les chapes avec chauffage au 
sol ont été exécutées.

Les installations électriques, de 
chauffage, de ventilation et sanitaires sont 
en cours d’installation et bientôt il sera 
possible de réaliser les faux plafonds.

À l’extérieur, des travaux de réfection 
des façades sont en train d’être réalisés et 
une cuve enterrée de récupération d’eau 
est en cours d’installation dans le jardin 
arrière, afin de pouvoir récupérer l’eau de 
pluie pour le futur potager.
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Chers Dardagniens, 
Chères Dardagniennes,

Le 13 mars 2025, vous avez élu un 
nouveau conseil municipal pour vous 
représenter. J’adresse toutes mes félicitations 
aux personnes élues, qu’il s’agisse d’une 
réélection ou d’un premier mandat. 

Cette nouvelle équipe est marquée par un 
bel élan de renouveau : deux tiers des sièges 
sont désormais occupés par de nouveaux 
visages.

Les conseillères et conseillers déjà 
en place auront certainement à cœur 
d’accompagner leurs collègues fraîchement 
élus, afin que chacun trouve rapidement sa 
place et puisse participer pleinement aux 
projets à venir. Dans ce journal, vous aurez 
l’occasion de faire connaissance avec les 
nouveaux élus. 

Ensemble, nous allons poursuivre les 
efforts entrepris ces dernières années, 
relever les défis à venir et continuer à faire de 
Dardagny une commune où il fait bon vivre, 
s’impliquer et avancer ensemble.

Comme évoqué dans le précédent 
journal, le changement au sein du Conseil 
administratif s’accompagne d’un tournus à 
la mairie : j’assurerai cette fonction en 1ère et 
4ème année de législature, Julien Guyot en 2ème 
et 5ème, et Tracy Monney en 3ème. Ce système 
permet à chaque membre de représenter 
la commune à tour de rôle, en apportant sa 
sensibilité et en assurant un fonctionnement 
collégial, dans un esprit d’écoute et de 
proximité.

En tant que Maire, je me réjouis de 
cette nouvelle aventure collective. Je suis 
convaincue que, grâce à la diversité et à 
l’énergie de cette équipe, nous œuvrerons 
avec sérieux et enthousiasme au service de 
nos citoyens.

Dans un tout autre sujet, la propreté 
de nos éco-points et de nos déchèteries 
nous tient particulièrement à cœur. Depuis 
deux législatures, nous avons mis en place 
de nombreuses actions de prévention et 
d’information : des panneaux installés sur 
les sites sensibles, une bâche explicative, un 
tiré à part sur les déchets, ainsi qu’un feuillet 
décrivant les bonnes pratiques de tri.

Malgré cela, les incivilités persistent ! Trop 
souvent, nous constatons encore des dépôts 
sauvages ou des sacs déposés en dehors des 
bennes prévues à cet effet. Chaque lundi, nos 
cantonniers doivent intervenir pour nettoyer 
les abords des éco-points et transporter les 
déchets non conformes jusqu’au Nant de 
Châtillon.

Ce n’est plus acceptable qu’une minorité 
nuise au bien-être de l’ensemble de la 
population. C’est pourquoi nous avons décidé 
d’agir avec fermeté. Désormais, chaque 
infraction constatée par nos cantonniers fera 
l’objet d’un rapport transmis à l’administration 
communale, permettant de sanctionner 
ces comportements par une amende 
administrative.

Cela dit, je vous souhaite un très bel 
été, rempli de moments partagés et de 
découvertes dans notre belle commune.

Anne Zoller 
Maire 

Le dernier Mot de Madame le Maire 
pour cette législature
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Comptes 
communaux 2024

F I N A N C E S

C O M P T E S  D E  F O N C T I O N N EM E N T

Recettes

Recettes

Dépenses

Dépenses

Législatif et exécutif
Services généraux – Admin. – Bâtiments
Sécurité publique – Questions juridiques
Service du feu
Défense – Protection civile
Scolarité obligatoire – Formation
Culture – Sports – Loisirs – Église – Parcs 
Prévoyance sociale – Famille – Chômage 
Circulation routière – Transports publics
Approv. en eau – Traitement des eaux
Gestion des déchets
Protect. env. – Aménagement territoire
Économie publique – Énergie
Impôts
Conv. fiscale – Péréquation financière
Imm. patr. financ. – Charges / Rev. cap.
Totaux
Boni

 —   
 102’106.06 
 21’085.05 

 —   
 47.70   

 178’587.55 
 19’781.55 
 97’196.30 

 — 
 124’454.77 
 12’985.05 

500.00
 275’124.40 

 4’517’890.56 
 1’306’522.00 
1’733’334.05 

 8’389’615.04  
—

 154’137.30 
 1’652’329.45 

 46’246.29 
 210’080.58 
 26’345.40 

 582’099.73 
 529’355.01 
 893’646.16 
 297’606.30 
 552’414.83 
 393’717.13 
221’888.28 
 103’370.08 
 97’443.76 

 233’759.75 
 926’290.83  

6’920’730.88 
1’468’884.16 

I N V E S T I S S EM E N T S

Contribution FIDU 
(Fds intercom. dével. urbain)

Transformation de la mairie

Passerelle pont de l’Allondon

Passage à niveau : part. FIDU

Totaux

Investissements nets

55’600.00   

558.82 

9’999.25 

 — 

 66’158.07 

45’158.07

— 

— 

—

 21’000.00 

21’000.00  

—
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Le Service de l’aménagement des eaux 
et de la pêche (SAEP) de l’Office cantonal 
de l’eau va déposer une autorisation de 
construire pour un projet de renaturation 
de l’Allondon entre le pont de Russin et le 
lieu-dit « Les Feuilletières ».

Ce projet a pour objectif de :

•	 Restaurer l’habitat piscicole et créer des 
zones refuges pour les salmonidés.

•	 Mettre en œuvre des mesures de 
sauvegarde des populations de truites et 
d’ombres de l’Allondon.

•	 Mettre en place des embâcles artificiels (ELJ) 
en complément des embâcles existants.

Ce projet est en accord avec les mesures 
préconisées par le plan de gestion de l’Allon-
don, en particulier la mesure de réactivation 
du processus de charriage (MP2) et la mesure 
de structuration d’habitat piscicole (MP3). 

La première phase consistera à créer des 
embâcles sur le secteur amont, directement 
en aval des sources d’eau fraîche. L’accès se 
fera par la rive droite, via le chemin des Îles 
(parcelle 916, dp communal). Les installations 
de chantiers seront localisées dans une zone 
forestière actuellement dégradée (parcelle 
591, privée État), composée essentiellement 

de pins morts sur pieds et déjà partiellement 
abattus. Les travaux devraient débuter fin 
août / début septembre.

Pour la seconde phase, l’accès se fera 
cette fois-ci via la rive gauche et le chemin 
existant à proximité du pont de Russin. Les 
travaux seront réalisés en septembre-octobre 
2026, voire en 2027.

Franck Pidoux est à la disposition des 
citoyens en cas de questions :

+41 22 546 74 56 
franck.pidoux@etat.ge.ch

La police cantonale de Genève constate 
de nombreuses escroqueries aux faux poli-
ciers visant spécifiquement les séniors.

Des personnes se font passer pour des 
policiers en faisant croire, par exemple, à 
des mouvements frauduleux sur des cartes 
bancaires.

Quel que soit leur scénario, ces personnes 
poussent leurs victimes à agir dans l’urgence 
pour s’emparer de leurs biens (cartes 
bancaires, bijoux, etc.) en prétextant les 
mettre en sûreté.

La police n’appelle jamais dans ce cas de 
figure. De la même manière, un policier ne 
vous demandera jamais des cartes de crédit, 
des codes d’accès de comptes bancaires, des 
biens de valeurs ni d’argent liquide.

Renaturation de l’Allondon Faux 
policiers,  
vraie 
arnaque

T R AVAU X S É C U R I T É
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•	 En cas d’appel douteux (même si l’appel 
semble provenir de la Police judiciaire 
ou d’un bureau de Police), raccrochez 
immédiatement.

•	 En cas de visite suspecte à votre domicile 
n’ouvrez pas la porte et ne remettez aucun 
de vos biens. 

•	 Au moindre doute, appeler la police au 117.

Si vous êtes victime, et que vous 
avez transmis des biens de valeurs, des 
informations personnelles ou cartes 
bancaires, contactez votre banque et appelez 
la police. 

Faites toujours preuve de vigilance ! 

Dans notre canton, de plus en plus 
de propriétaires sont approchés par des 
entreprises qui proposent des installations 
de panneaux solaires photovoltaïques ou 
de pompes à chaleur (PAC). 

Certaines entreprises n’hésitent pas à 
pratiquer un porte-à-porte très insistant, en 
mettant la pression pour signer rapidement, 
souvent avec un délai de réflexion très court. 
Elles peuvent aussi avancer, à tort, que des 
subventions ou des déductions fiscales sont 
garanties, alors que ce n’est pas toujours le cas.

Il est donc essentiel de prendre du recul, 
de s’informer soigneusement, et de ne rien 
signer sous la pression.

Quelques conseils transmis par l’Office 
cantonal de l’énergie sur le site ge.ch : 

•	 Comparer les offres. 

•	 Éviter la signature immédiate. 

•	 Se méfier des offres trop attractives. 

•	 S’informer sur les subventions.

•	 Vérifier la solvabilité des entreprises.
•	 Faire appel à des entreprises partenaires 

reconnues — les listes proposées par 
éco21 sur sig-ge.ch peuvent servir de 
référence.

•	 Porter une attention particulière aux 
conditions de paiement. 

•	 S’assurer que l’offre est complète.

Outils pour comparer et évaluer les offres :

•	 Des experts évaluent vos devis 
d’installation solaire gratuitement et 
rapidement :

  www.suisseenergie.ch/tools/check-
devis-solaire

•	 Mesure d’accompagnement PAC — un 
service payant, aux tarifs transparents, 
qui permet de comparer des offres pour 
des projets de taille modeste (logements 
individuels ou petits immeubles), plus 
d’information :

 info@pac.ch 
024 426 02 11

Démarchage insistant dans 
le domaine de l’énergie : 
vigilance recommandée

S É C U R I T É
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Un conseil municipal dynamique et un 
exécutif très motivé ont permis moulte 
réalisations variées dont voici les plus 
marquantes : 

Pour les finances et la taxe professionnelle, 
hormis la réalisation des budgets et des 
comptes, plusieurs crédits d’étude ont 
été votés, notamment ceux de l’achat 
de l’immeuble Route de Challex 31, de la 
préemption de la parcelle 612 (Wüst), de la 
vente du local feu à Essertines, ainsi que le 
crédit d’étude et le crédit de construction de 
la rénovation de l’Auberge de Dardagny. Un 
soutien aux commerces locaux a été apporté 
durant la période COVID sous diverses formes.

La buvette et les vestiaires reconstruits 
du stade font l’envie de tous les joueurs de 
foot du canton, le petit terrain synthétique et 
les nouveaux bancs de touche réjouissent les 
membres du club. 

La rampe piétonne facilite grandement 
l’accès au nouveau quartier et à l’EMS depuis 
la gare CFF. L’espace loisir et les jardins 

participatifs développent la convivialité et le 
lien social. Cette parcelle fait également l’objet 
d’une étude pour la construction d’une école, 
d’une crèche, d’une maison de santé, d’un 
parking et de logements.

À Dardagny, le cimetière et ses abords 
sont magnifiquement réaménagés et invitent 
à la promenade sur le plateau de la Donzelle 
où l’on peut admirer, confortablement assis 
sur de nouveaux bancs, les couchers de soleil 
sur le Jura et se désaltérer à la petite fontaine 
de la place des Ormeaux.

L’Auberge finit sa mue et les futurs gérants 
sont impatients de vous y accueillir cet automne.

Des places de jeux ont été aménagées 
pour les plus jeunes ; les sportifs ne sont pas 
en reste avec la réfection des courts de tennis, 
des tatamis et des miroirs au Dojo, ainsi que 
la réalisation du Street Work Out. Les cyclistes 
peuvent contrôler la pression de leurs pneus 
avec les trois nouvelles pompes, attacher 
leurs vélos aux épingles et les faire réviser par 
le bicyclologue.

La mobilité a bien sûr été au cœur de nos 
préoccupations : mise à disposition d’une 
voiture Mobility, installation de recharges 
électriques pour les voitures, réalisation 
des recommandations de l’Association 
Transport Environnement (ATE) à la suite de 
l’étude effectuée. L’aménagement des routes 
communales et cantonales vise à pacifier nos 
villages. Le stationnement reste un point très 
sensible, notamment au chemin de la Côte. 
L’étude pour la rénovation des collecteurs 
à Malval est à bout touchant pour une 
réalisation lors de la prochaine législature.

L’entretien différencié des espaces verts de 
la commune est un grand pas en faveur de la 
biodiversité ainsi que les nichoirs à mésanges 
et hirondelles qui ont été installés. L’extinction 
de l’éclairage public participe aussi à la 
sauvegarde et à la protection de la flore et de 
la faune, ainsi que l’installation de lumières 
« LED » sur plusieurs lieux de la commune. 
En revanche, et malgré tous nos efforts et 
la pose de caméras à différents écopoints, 
nous avons échoué dans la sensibilisation du 

Bilan de législature 2020-2025 : 
eh bien, nous ne nous sommes pas 
ennuyées pendant ces cinq ans !

V I E  P O L I T I Q U E
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tri et de la collecte des déchets. Un succès : 
dorénavant toutes les manifestations se 
déroulant sur la commune participent à l’effort 
écologique en utilisant uniquement de la 
vaisselle lavable. Nos citoyens ont largement 
suivi les visites proposées en collaboration 
avec les SIG dans le cadre d’« éco21 villa et 
logement », de même que la rencontre des 
propriétaires organisée par la commune afin 
de les accompagner dans le bilan énergétique 
de leur bien.

Dès notre entrée en fonction, nous 
avons dû mener le chantier important de la 
réfection du toit du hangar communautaire de 
Dardagny (CHAD). Pour mémoire, le CHAD 
a mis le toit à disposition de la commune ; 
des malfaçons étant survenues dans la pose 
des panneaux photovoltaïques, la commune 
a donc dû en assumer les conséquences. 
Les différents bâtiments communaux ont 
nécessité de nombreux entretiens, en 
particulier le changement des vélux et des 
stores à la salle polyvalente. Nous avons 
également repris le projet de mise en passe 
électronique des serrures, initié par le regretté 
maire Jean-Louis Mory, pour tous nos 
bâtiments.

Le château est plus beau qu’avant : la 
mairie a de nouveaux locaux et la salle des 
Chevaliers a retrouvé son éclat initial sous 
l’œil bienveillant d’Olga. Les jardins ont 
accueilli des expositions, des théâtres, des 
concerts, les vignerons, les Promotions et 

le 1er août revisités. Comme d’habitude, les 
manifestations communales ont émaillé avec 
succès la législature : sorties et raclette des 
aînés, balades sur les nouveaux chemins, 
brunch, concours de tartes aux pommes 
inaugurant la revitalisation du verger 
communal ; les Pianos Égarés, Via Darda et 
les Apéros de l’histoire ont contribué à donner 
une nouvelle vie à la gare de La Plaine. 

Jeanne des Vignes veille sur le plateau de 
la Donzelle et le Lynx sur la fontaine de La 
Plaine. À Bois-Gentil, les petits-déjeuners du 
mois font carton plein, Dôme Senior reçoit 
les aînés une fois par mois et les ateliers 
zéro déchet tournent à plein régime. Comme 
le veut la coutume, nous avons honoré les 
nonagénaires et une centenaire. Le plan de 
solidarité COVID a perduré sous diverses 
formes : épicerie solidaire, puis distribution 
de bons d’achats et de vêtements. Le 
mouvement de solidarité qui s’était développé 
à la suite de la guerre en Syrie s’est poursuivi 
pour la population ukrainienne par des 
collectes d’habits et l’accueil de réfugiés par 
des communiers.

L’installation de tableaux blancs interactifs 
dans les classes, la reprise des transports en 
bus pour les cours de natation, mais aussi 
les différents ateliers en collaboration avec 
Cultures Locales et terragir sur la durabilité et 
l’économie circulaire ont enrichi les journées 
de nos écoliers. La jeunesse a également 
trouvé son compte avec l’affiliation de notre 

Lok’al à la FASe (Fondation genevoise pour 
l’animation socioculturelle) et l’engagement 
de nouveaux animateurs et moniteurs. 
Dernier succès de la législature : le mot 
intergénérationnel n’est plus un mot vide de 
sens dans la commune, puisque désormais 
les enfants de l’école de La Plaine prennent 
leur repas de midi à la résidence de La Plaine.

Les cours de premiers secours organisés 
par la commune pour les employés 
communaux, les élus et les membres 
intéressés des sociétés sportives ont 
rencontré un vif succès et permettent ainsi 
d’élargir le cercle des utilisateurs potentiels 
des cinq défibrillateurs installés sur la 
commune. Plusieurs adaptations sécuritaires 
ont été réalisées dans les bâtiments 
communaux et des radars pédagogiques, 
installés à différents endroits de la commune, 
incitent à la prudence et au respect des 
limitations de vitesse.

Pour clore cette communication et comme 
vous avez pu le constater, un gros travail 
a été réalisé pour la création de l’identité 
visuelle de la commune, du journal, du rapport 
administratif et financier, des réseaux sociaux 
et de la signalétique communale représentée 
par le lézard des murailles.

Anne Zoller 
Laure Bovy 
Emilienne Hutin Zumbach 
Maire et adjointes
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Regards croisés sur l’Exécutif 
Remise du flambeau…
Depuis plus d’une décennie, la 

commune de Dardagny a pu compter sur 
l’engagement constant et généreux de 
Laure Bovy et Emillienne Hutin Zumbach, 
qui ont œuvré avec la même énergie 
bienveillante au service du bien commun. 

Toutes deux élues conseillères municipales 
avant d’être nommées adjointes au Maire en 
2020, elles incarnent un duo soudé, à l’écoute 
des habitants et résolument tourné vers 
l’action.

Laure Bovy a rejoint le Conseil municipal 
en mai 2013. Elle y a apporté sa rigueur, sa 
créativité et un engagement profond pour une 
commune dynamique, solidaire et durable. En 
tant qu’adjointe, elle a été responsable des di-
castères Développement durable, Manifesta-
tions-Accueil-Culture-Social et Communication. 

Son mandat a été marqué par une 
impulsion forte donnée à la culture et à la 
transition écologique. Grâce à elle, Dardagny a 
vu émerger une politique culturelle accessible 
et vivante, avec la mise en valeur des artistes 
locaux et l’installation d’œuvres d’art publiques. 

Elle a également assuré la coordination 
de nombreuses manifestations culturelles, 
tout en veillant à renforcer la cohésion 
sociale. En matière de durabilité, elle a mené 
de nombreuses actions concrètes pour 
faire de la commune un acteur engagé : 
mobilité douce, valorisation du patrimoine 
naturel, sensibilisation environnementale. En 
parallèle, elle a modernisé la communication 
communale du site internet au journal local.

Emillienne Hutin Zumbach est arrivée 
au Conseil municipal en juin 2015. En cours 
de législature 2020-2025, elle a remplacé 
Christian Darqué comme adjointe. Elle s’est 
illustrée par une gestion rigoureuse de ses 
dicastères : Sécurité, Entretien-Sport et Petite 
Enfance-Scolaire-Jeunesse. 

Soucieuse de créer un cadre de vie sûr et 
accueillant pour toutes les générations, elle 
a œuvré à l’amélioration des infrastructures 

communales, à la sécurité des routes et 
espaces publics, et au renforcement du 
tissu associatif. Elle a également piloté la 
rénovation de la salle des Chevaliers.

Son action pour l’enfance, la jeunesse 
et le sport a soutenu des projets favorisant 
l’inclusion, le mouvement et la convivialité. 
Elle a soutenu le développement d’activités 
sportives de proximité, la mise en place de 
projets intergénérationnels, et l’enrichissement 
de l’offre éducative en collaboration avec 
divers partenaires cantonaux. 

Ce tandem a incarné un engagement de 
proximité, concret et humain, au service de 
toutes les générations de Dardagny. Grâce 
à leur travail complémentaire, la commune 
a su à la fois préserver son âme rurale et 
patrimoniale, tout en se projetant avec 
ambition vers un avenir respectueux de 
l’humain et la nature.

Merci Laure, Merci Emilienne pour tout ce 
que vous avez fait pour notre commune !

Julien Guyot 
Tracy Monney
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… et passage d’écharpes 
La jeunesse inaugure l’aire du nouveau 

conseil administratif. 

Tracy Monney et Julien Guyot ont fait leur 
classe au conseil municipal, la première lors 
de la dernière législature et le second depuis 
2019. 

Tous deux sont à l’aise avec les chiffres 
et ont siégé à la commission des Finances ; 
ils sont donc bien armés pour maîtriser les 
finances communales. 

On peut également souligner leur 
disponibilité pour les questions sociales que 
ce soit pour les déjeuners du mois, la sortie 
des aînés et l’action alimentaire. 

Julien était présent sur tous les fronts : 
finances, social, culture et manifestations 
avec en prime une participation régulière aux 
ateliers de la commission Développement 
durable. 

Tracy a mis son esprit de synthèse à 
disposition de la commission des Finances et 
de la commission Sécurité et n’a pas hésité à 
rendre service à la communauté en prenant 
au pied levé la présidence de la commission 
Manifestation-Culture-Accueil-Social. 

Ils sont ouverts à la discussion et leur tête 
fourmille d’idées ; nous leur souhaitons bonne 
chance dans leur nouvel habit d’exécutif. 

Emilienne Hutin Zumbach 
Laure Bovy
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Nous saluons les sortants…
JEAN-JACQUES BODENMANN

Une belle législature, riche en événements et en échanges 
humains, c’est ainsi que je résume mes cinq années passées au 
sein du Conseil municipal de Dardagny. Je tiens à remercier mes 
collègues, ainsi que les conseillers administratifs, le personnel 
communal et les autres intervenants qui m’ont facilité la tâche par leur 
engagement et leur disponibilité. De nombreux projets ont fait l’objet 
de décisions concertées, grâce à l’engagement de l’Exécutif, qui n’a 
pas ménagé ses efforts pour les faire avancer. Je garde un excellent 
souvenir des nombreuses rencontres que j’ai eues avec les habitants 
lors des différentes manifestations communales. D’autres projets, 
difficilement conciliables avec mon engagement public, m’ont amené 
à laisser l’honneur de servir la commune à d’autres pour la nouvelle 
législature. Je pars avec la satisfaction d’un mandat bien rempli, riche 
d’enseignements sur la vie communale. 

En conclusion, il est important que les contre-pouvoirs et la 
science du compromis restent le moteur du futur conseil municipal, 
garantissant le fonctionnement démocratique de nos instances. Je 
remercie toutes celles et tous ceux qui m’ont témoigné leur confiance.

LAURE VANONCINI

Après cinq années en tant que conseillère municipale, je termine 
mon mandat avec reconnaissance et satisfaction. J’ai choisi de ne pas 
me représenter.

À la présidence de la commission Développement Durable, j’ai eu la 
chance de contribuer à des projets concrets : valorisation de la biodi-
versité, promotion de la mobilité douce, économies d’énergie, sensi-
bilisations... Je retiens notamment la mise à disposition d’une voiture 
partagée Mobility, les actions d’encouragement à l’utilisation du vélo et 
des transports publics, l’entretien biologique des espaces communaux, 
ou encore l’extinction d’une partie de l’éclairage public la nuit. Autant 
d’actions qui inscrivent Dardagny dans une transition responsable.

J’espère que ces initiatives se poursuivront avec la nouvelle 
législature. Et j’espère aussi qu’elle saura faire avancer deux des 
sujets qui me tiennent à cœur : faire comprendre pourquoi il serait 
souhaitable de renoncer aux feux d’artifice et réussir à encourager 
un meilleur respect du tri des déchets ainsi qu’une réduction de leur 
volume, ce qui n’est pas une mince affaire. Chacun peut faire sa part 
– aussi modeste soit-elle – pour le bien de notre environnement et de 
notre qualité de vie.

Je suis également heureuse d’avoir renforcé la communication 
avec les communiers, notamment à travers le lancement des pages 
Facebook et Instagram de la commune. Merci pour votre confiance. 
Merci à toutes celles et ceux avec qui j’ai partagé cette belle aventure. 
Je reste engagée, avec toujours autant d’amour pour notre commune.
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CAROLINE ABBET

Arrivée dans le courant de la législature 
2020-2025, j’ai pu apprendre tant sur le plan 
personnel que sur le plan professionnel. Lors 
de cette riche expérience, j’ai découvert les 
rouages de l’administration communale, les 
enjeux du bien vivre ensemble et l’importance 
du dialogue constructif. 

Cette immersion m’a permis de grandir, 
d’apprendre et de m’engager avec sincérité au 
service de la collectivité. Je suis profondément 
reconnaissante pour cette belle opportunité.

Un grand merci à toutes celles et ceux qui 
m’ont accompagnée et soutenue tout au long 
de ce parcours.

GAUTIER RAUSIS

Quel bien est plus précieux que la liberté 
garantie par nos institutions démocratiques ? 
Mais cette liberté se préserve, s’exerce, se 
vit : elle accompagne, au rythme des séances 
du conseil municipal et des commissions, 
les sujets petits et grands qui occupent ou 
préoccupent notre collectivité. 

J’ai eu beaucoup de plaisir à la faire vivre 
avec les membres des autorités communales 
et toutes les personnes impliquées au 
quotidien pour le bien de toutes et tous à 
Dardagny. Je les remercie sincèrement. Cette 
législature 2020-2025 a été une riche aventure 
humaine : j’ai énormément appris et fait de 
très belles rencontres. Je me réjouis de suivre 
les travaux des nouveaux élus, à qui nous 
passons le flambeau.

GABRIELLA ROBERT

Un chapitre se ferme, un nouveau 
commence. Après cinq années passées en 
tant que membre du conseil communal, j’ai 
décidé de passer le relais à de nouvelles 
générations. Ces années ont été une 
expérience enrichissante et formatrice pour 
moi. J’ai apprécié de travailler aux côtés 
de collègues motivés et dévoués, et de 
contribuer à des projets qui ont, je l’espère, 
amélioré la vie de nos concitoyens. C’est 
le résultat d’un travail d’équipe et d’une 
collaboration avec tous les membres du 
conseil.

Merci à tous ceux qui m’ont soutenue 
et encouragé tout au long de mon mandat. 
Je quitte le conseil municipal en étant 
convaincue que notre commune est entre de 
bonnes mains et souhaite beaucoup de plaisir 
aux nouveaux élus et aux membres du conseil.

V I E  P O L I T I Q U E 1 3

1 6

BULLETIN D’INFORMATION COMMUNAL JUIN 2025

L
 

‘ 
A
 

L
 

L
 

O
 

N
 

D
 

O
 

N
 

 
 

N
 

º 
6



… et accueillons 
       les nouveaux

JEAN-MARIE FREYMOND

Avant de me présenter, je tiens à vous remercier sincèrement pour 
la confiance que vous m’avez accordée par vos votes. Je m’engage à 
consacrer toute mon énergie et toute ma disponibilité à mon rôle de 
conseiller municipal durant les cinq prochaines années.

Je suis informaticien dans une grande entreprise genevoise, 
proche de la retraite, et très attaché à notre commune. Passionné par 
les activités sociales, je participe à des jeux comme les fléchettes dans 
la ligue genevoise et la pétanque de Dardagny. J’organise aussi des 
concerts avec mon association « icietlà62 », à Genève ou chez moi 
à La Plaine, dans un cadre plus intimiste.

Au plaisir de vous croiser et de répondre au mieux à vos questions.

PIERRE VUISSOZ

Après avoir siégé au conseil municipal 
pendant deux législatures, je trouve que j’ai 
fait mon temps et ai décidé de laisser la place 
aux jeunes. J’ai eu énormément de plaisir à 
participer à mes commissions durant ces 
dix ans, particulièrement en m’occupant de 
l’entretien et des sports.

 

STÉPHANE TODESCO 

Je quitte le conseil municipal que j’ai 
intégré en 2017, ces huit années ont été 
très enrichissantes. J’ai siégé au sein des 
commissions communication, sécurité et 
enfance et eu beaucoup de plaisir à soutenir 
de beaux projets. 
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THIERRY GIORIA

Je me présente : Thierry Gioria, né en 1960 
à Chêne-Bourg. J’ai effectué toute ma scolarité 
dans le canton de Genève et je réside dans la 
commune depuis bientôt dix ans.

Titulaire d’un CFC de cuisinier, j’ai travaillé 
une quinzaine d’années dans la restauration. 
Avec mes parents, nous avons tenu L’Orfeo 
et le centre sportif de la Fontenette. Ensuite, 
j’ai été gérant d’un magasin, chauffeur tpg 
et enfin analyste de données dans cette 
même entreprise. J’ai pratiqué le bowling, 
dont plusieurs années comme coach juniors. 
Aujourd’hui, je pratique le vélo et suis membre 
du club de pétanque de la commune.

En tant que conseiller municipal, je 
m’engage à servir au mieux les citoyennes 
et citoyens, dans l’écoute et la recherche de 
solutions concrètes. Je crois en une démocratie 
vivante, fondée sur la confiance et le respect de 
la parole donnée. Intégrer le Conseil municipal 
représente pour moi un défi stimulant dans 
lequel mettre à profit mon expérience et ma 
volonté d’agir pour le bien commun. Je me 
réjouis de cette future collaboration et de vous 
rencontrer prochainement.

KARINE JEAN-CARTIER

Il y a 15 ans, je me suis installée à La 
Plaine. Durant ces années, notre commune 
a grandi, nous tous aussi ; elle s’est adaptée, 
modernisée tout en gardant son authenticité. 
De nombreux défis nous attendent encore et 
j’ai hâte de reprendre le flambeau, d’apprendre 
de l’expérience des conseillers administratifs 
et municipaux, d’échanger et travailler avec 
eux. C’est un honneur d’avoir été élue et je me 
réjouis de venir à votre rencontre. 

Investie depuis des années dans le milieu 
associatif à Dardagny, je vais désormais 
pouvoir mettre mon énergie, ma créativité, 
mes qualités humaines et mes compétences 
professionnelles au service de tous, petits et 
grands, jeunes et moins jeunes. 

CAMILLE JOLISSAINT

Explorant la commune depuis ma 
naissance, de l’Allondon à la Roulave, de la 
gare de La Plaine à la chapelle de Malval sans 
oublier le château, du moulin aux grottes, du 
chasselas au gamay en passant par le pinot et 
le sauvignon, tant d’éléments qui composent 
Dardagny. 

J’ai donc hâte de m’investir dans les projets 
en cours et ceux à venir afin de participer au 
développement, à l’entente et la continuité de 
notre si belle commune. 

C’est pourquoi j’ai décidé de m’engager 
pour les Dardagniennes et les Dardagniens 
auxquels je dois ma présence au sein 
du conseil municipal et que je remercie 
sincèrement pour la confiance accordée.
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LÉA RAMU

Originaire d’Essertines, j’habite aujourd’hui 
dans le village de Dardagny. Même après 
quelques années passées à Avully, mon 
engagement envers ma commune d’origine 
n’a jamais faibli. Issue d’une famille de 
vignerons-encaveurs, j’ai toujours eu à cœur 
de participer à la vie locale.

Au fil des années, j’ai eu le plaisir d’être 
active dans diverses associations et structures 
de notre région : ex-membre de la jeunesse 
de Dardagny-Russin, membre du comité de 
la Fête des Vendanges, trésorière du Club 
Sportif du Crozat et, plus récemment, membre 
engagée de l’association ELLES.

Forte de ces expériences, il m’est apparu 
comme une évidence de me présenter aux 
élections municipales. Votre confiance me 
touche sincèrement et je suis impatiente de 
partager cette nouvelle aventure avec vous, 
pour notre commune et ses habitants.

MONIQUE MCCLELLAN

Après avoir vécu et travaillé pendant de 
nombreuses années dans des pays différents, 
le hasard nous a amenés à Dardagny en 
1994, et nous sommes restés... Depuis j’ai pu 
observer de près comment la Commune de 
Dardagny a grandi dans la cohésion, avec une 
population aux horizons variés, de tous âges 
et riche en expériences.

Mon parcours professionnel inclut le jour-
nalisme, la communication et la création et 
gestion de projets dans le domaine humani-
taire pour des organisations internationales.

En tant que nouveau membre du conseil 
et dans l’esprit d’ouverture, j’ai beaucoup 
à apprendre. J’ai l’habitude de travailler en 
équipe et d’être à l’écoute des opinions 
différentes. Je me réjouis de travailler dans 
une ambiance collégiale au conseil municipal. 
Merci pour votre confiance.

FRANK MARTI

Élu récemment au conseil municipal, je 
suis fier de pouvoir m’investir au service de 
notre commune. Travailler main dans la main 
avec le conseil administratif et mes collègues 
élus est une belle responsabilité que j’aborde 
avec enthousiasme. 

Après un parcours riche en expériences 
– scientifique, consultant, responsable 
informatique, puis aujourd’hui administrateur 
dans une régie immobilière – j’ai à cœur 
de mettre mes compétences au service 
de l’intérêt collectif. Mon engagement est 
volontaire, non partisan, mais profondément 
ancré dans l’envie d’agir concrètement pour 
notre vie locale. Je participerai activement 
aux commissions Finances, Urbanisme et 
Communication. 

À très bientôt sur le terrain ou autour 
d’un échange : je suis à l’écoute des 
Dardagniennes et des Dardagniens !
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DORIANE SANTIMARIA

Arrivée en cours de législature 2020-2025, 
je trouvais important de participer à la présen-
tation des nouveaux élus. Je crois profondé-
ment à une démocratie vivante, dans laquelle 
chaque personne peut avoir un impact direct. 
J’ai à cœur de travailler pour notre commune, 
pour nous, en étant disponible et à l’écoute. 
Nous sommes toutes et tous liés à notre 
commune et nous avons à cœur d’y vivre 
bien ensemble. Je souhaite plus que tout voir 
émerger une citoyenneté active, consultée 
régulièrement et pleinement impliquée dans 
les décisions qui la concernent. 

Merci sincèrement à chacune et chacun 
d’entre vous pour la confiance que vous 
m’avez témoignée. N’hésitez pas à me faire 
part de vos idées et remarques. Je vous 
souhaite à toutes et tous un très bel été.

MEALA TESFAMICHAEL

Tout d’abord je remercie sincèrement 
les électeurs de notre commune pour leur 
confiance et leur soutien. Ayant grandi ici, 
c’est un honneur et une responsabilité pour 
moi de pouvoir servir notre belle commune.  

Mon parcours dans l’humanitaire et le dé-
veloppement économique m’a appris que l’en-
gagement local est essentiel pour bâtir une 
communauté durable et solidaire. Aujourd’hui 
jeune maman, je suis d’autant plus attachée à 
l’importance d’un environnement sain, inclusif 
et durable pour toutes les générations.  

En tant que membre du Conseil municipal, 
je m’engage à collaborer avec mes collègues 
pour œuvrer ensemble au bien-être de notre 
communauté.

LAETITIA VOCAT

Originaire de Dardagny, je suis fière d’y 
vivre et d’y travailler comme esthéticienne. J’ai 
toujours eu à cœur de consacrer mon temps à 
ma commune. 

En tant qu’ancienne présidente de la 
Jeunesse et vice-présidente des ELLES et de 
la Fête des Vendanges, j’ai l’opportunité de 
dynamiser notre communauté. 

Aujourd’hui, je me réjouis de m’impliquer 
davantage dans les décisions qui façonnent 
notre cadre de vie au sein du conseil 
municipal.
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Pour faire suite au sondage concernant 
la création d’une maison de santé à La 
Plaine vous trouverez ci-contre l’analyse 
des résultats.

294 réponses ont été retournées par les 
communes de Dardagny, Cartigny, Avusy et 
Russin et la participation de Dardagny s’élève 
à 154 retours.

Sans surprise la demande de médecin de 
famille arrive en tête des sondages.

Nous vous tiendrons informés de 
l’avancement de ce dossier dans notre journal 
communal.

Résultats du sondage 
sur la maison de santé

S A N T É

Médecin de famille

Physiothérapeute

Ostéopathe

Pédiatre

Dentiste

Pédicure-podologue

Massage

Assistant social

Psychologue

IMAD/Senevita

Diététicien

Psychiatre

Ergothérapeute

Réflexologue

Pas intéressé

S P É C I A L I T É S  S O U H A I T É E S  PA R  L E S  H A B I TA N T S

•	 Réponses positives 
•	 Estimé indispensable
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En ce printemps 2025, la commune 
de Dardagny achève une collaboration 
de cinq ans avec l’association terragir, 
énergie solidaire. Située à Meyrin, terragir 
sensibilise la population, dont les enfants 
des écoles primaires, aux économies de 
ressources, à la transition énergétique et à 
la durabilité. 

C’est ainsi que depuis la rentrée 2020, les 
élèves de 7P et 8P de l’école de Dardagny 
Château sont partis à la découverte du 
développement durable à travers plusieurs 
thématiques : l’alimentation (2020-2021), 
le climat (2021-2022), l’économie circulaire 
(2022-2023), l’énergie (2023-2024). Le cycle 
s’achève avec un retour au programme 
alimentation (2024-2025). 

Concrètement, un animateur s’est rendu 
en classe à deux reprises afin d’aborder 
le sujet de l’année, puis les élèves ont eu 
l’occasion de découvrir et de mettre en 
pratique leur apprentissage lors d’une 
troisième animation sur le terrain.

Tout au long de ces années, les élèves ont 
eu l’occasion de visiter le domaine des Hutins 
et le hangar agricole communal ainsi que la 
ferme Cultures Locales avant de terminer par 
une dégustation de produits locaux. 

La visite de l’exposition « Ville et climat » 
et la découverte de l’ancienne station de 
pompage aux Berges de Vessy a permis 
de pousser la réflexion des enfants sur 
l’importance de l’eau en lien avec le climat. 

L’année suivante, l’exposition « Circularis » 
à Vessy a permis aux enfants de comprendre 
comment un matériel destiné à la poubelle 
pouvait encore servir en le transformant pour 
une seconde vie utile. Ainsi, chaque élève a 
transformé du vieux textile en une éponge 
tawashi. 

La thématique énergie les a amenés 
à découvrir le fonctionnement d’un 
barrage hydraulique et l’importance de la 
création d’une énergie propre pour notre 
environnement. 

Enfin, cette année, sera l’occasion de 
découvrir une autre exploitation locale et de 
se régaler avec des produits de saison ! 

Pour terragir, il est essentiel de sensibiliser 
les écoliers de la commune aux enjeux 
globaux et locaux de notre temps, afin qu’elles 
et ils deviennent des actrices et acteurs du 
changement. 

Depuis 2009, terragir est un des acteurs 
majeurs de la sensibilisation des enfants. À 
travers ses programmes, l’association a pour 
vocation de susciter la réflexion, développer 
des outils pertinents et proposer des actions 
en vue d’une société utilisant les ressources 
naturelles de manière plus équitable et 
responsable. 

Association terragir

Allons don(c) à Dardagny 

E N V I R O N N EM E N T

CRÉDIT PHOTOS : TERRAGIR
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Roulez 
gonflés !

La nuit est belle à Dardagny :  
une soirée sous les étoiles

I N F R A S T R U C T U R E S L O I S I R S

Trois bornes de gonflage pour vélos 
– qu’ils soient classiques ou électriques 
– sont désormais en libre accès sur notre 
commune : à la gare de La Plaine, sur 
l’esplanade de Dardagny près du tea-room, 
et à Pro Natura.

Fabriquées en France, elles ont été 
acquises auprès de Genève Roule, qui en 
assurera la maintenance. La fente latérale 
permet de caler la roue pour stabiliser le vélo.

Bonne route !

Vendredi 11 avril, la commission 
Développement durable a réuni une 
quarantaine de communiers à La Cabuche 
pour célébrer « La nuit est belle ! », une 
soirée dédiée à la sensibilisation à la 
pollution lumineuse.

Autour d’un apéritif convivial sous un 
ciel dégagé, les participants ont profité 
du coucher de soleil, puis observé les 
étoiles. Ils ont pu les identifier, ainsi que les 
constellations grâce à une application mobile. 

Les enfants ont reçu un carnet de jeux et de 
dessins pour découvrir les étoiles de manière 
ludique.

Cet événement nous a permis de 
redécouvrir la beauté du ciel nocturne et 
d’échanger sur les impacts de la lumière 
artificielle sur la faune, la flore et notre santé.

Merci pour votre présence !

Laure Vanoncini
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Le samedi 15 mars, quinze habitantes et 
habitants de la commune se sont retrouvés 
à Bois-Gentil pour participer à un atelier 
de découverte et de pratique autour 
de la lactofermentation, une technique 
ancestrale de conservation des aliments.

Animé par Les Potions d’Adèle, avec la 
participation de Gaëlle Röthlisberger Couil-
laud et Julien Guyot de la commission Déve-
loppement durable, cet atelier a rencontré un 
franc succès. Dans une ambiance chaleureuse 
et conviviale, les participants ont pu découvrir 
les secrets de cette méthode de conservation 
naturelle qui permet, grâce au développe-
ment de ferments lactiques, de préserver les 
légumes tout en enrichissant leur goût et en 
multipliant leurs bienfaits pour la santé.

Durant la matinée, une introduction 
théorique a permis de mieux comprendre les 
origines de la lactofermentation, utilisée depuis 
des siècles dans de nombreuses cultures à tra-
vers le monde pour conserver les aliments sans 
recours à la stérilisation ou à la congélation.

Place ensuite à la pratique : chacun a pu 
choisir ses légumes, les découper, les préparer 
puis les malaxer avec soin pour libérer leur jus 
et commencer le processus de fermentation. 
Cette étape essentielle a permis de créer une 
saumure naturelle dans laquelle les légumes 

pourront fermenter en toute sécurité, dans leur 
bocal hermétique. Ce moment de partage a 
été l’occasion d’échanger, de découvrir des as-
tuces et des recettes, et de mieux comprendre 
l’importance des techniques de conservation 
durables et respectueuses de l’environnement.

À la fin de l’atelier, chaque participant est re-
parti avec son bocal de légumes prêt à fermen-
ter, fier d’avoir mis la main à la pâte et curieux de 
découvrir le résultat dans quelques semaines.

Victime de son succès, l’atelier a affiché 
complet très rapidement, suscitant l’envie d’en 
organiser d’autres. Bonne nouvelle : d’autres 
sessions seront organisées ! 

Nous adressons nos sincères 
remerciements à la commission 
Développement durable et à la Mairie 
de Dardagny pour leur soutien et leur 
engagement dans l’organisation de cet atelier 
aussi instructif que convivial.

Gaëlle Röthlisberger Couillaud 
Julien Guyot

À la découverte de la lactofermentation :  
un savoir-faire ancestral au service 
du goût et de la santé
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Appartement pour seniors 
aux Celliers (Satigny)
La Fondation intercommunale 

des communes de Satigny, Russin et 
Dardagny a terminé la construction de dix 
appartements adaptés pour seniors.

Parmi les adaptations mises en œuvre, 
les hauteurs de mobiliers ou la disposition 
des salles de bain prennent en compte les 
normes et recommandations suisses pour les 
personnes à mobilité réduite.

Les armoires hautes de la cuisine ne 
nécessitent pas d’escabeau grâce à un 
ingénieux système de mobilier escamotable.

Les accès aux balcons se font de plain-
pied, afin d’éviter les chutes ou les difficultés 
causées par les encadrements de portes de 
balcon.

Les salles de bain sont évolutives et 
permettent de s’adapter dans le temps en 
fonction des pertes de mobilité.

Appartements conçus pour une sécurité et 
une mobilité optimale, leur construction a été 
pensée à chaque étape, pièce par pièce pour 
s’adapter aux différents scénarios. 

Imaginez 
la mobilité 
de demain !
Votre commune participe à un projet 

avec les tpg et SuisseÉnergie pour 
imaginer ensemble des solutions de 
mobilités durables et multimodales.

Un diagnostic de mobilité sera lancé cet 
été auprès de la population. Un questionnaire 
digital rempli en quelques minutes permettra 
un état des lieux des pratiques et contraintes. 
Les données collectées aideront à identifier 
vos préférences pour faire émerger des 
propositions de solutions adaptées à vos 
besoins. 

Vous recevrez courant de l’été une 
invitation à participer à cette démarche 
innovante. Merci d’avance pour votre 
contribution ! 

Actuellement, il reste encore 
un appartement de 4 pièces 
disponible au rez-de-chaussée.

•	 89 m2 	avec Balcon

•	 Loyer : 2’391.– + charges

•	 Parking : 166.–

 

Pour prendre les premiers 
renseignements, contactez la 
Résidence Mandement au : 

022 753 97 97

A N N O N C EA N N O N C E
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Fortes de leurs vingt-six membres Engagées, Libres, Locales, 
Épicuriennes et Solidaires, ELLES continuent de proposer divers 
événements afin d’animer les communes de Dardagny et Russin.

Les afterworks battent leur plein et depuis le début de l’année, 
ELLES vous ont déjà accueillis chez plusieurs vignerons ; au 
domaine des Molards à Russin puis au domaine des Faunes et des 
Esserts à Dardagny. Vous avez pu les retrouver le 19 juin pour la 
première fois à La Plaine où ELLES vous ont reçus chez la famille 
Duvernay, vous les retrouverez le 24 juillet chez la famille Pottu à 
Malval et le 28 août chez Laurence Duez à Russin. À vos agendas !

Le 18 mai dernier, ELLES ont proposé un événement pour les 
enfants au domaine des Molards, à Russin, qui a attiré nos chères 
tête blondes dans une chasse au trésor endiablée !

Au mois de septembre, vous les retrouverez, bien évidemment, à 
la fête des Vendange où ELLES vous accueilleront « Chez ELLES ». 
Si le lieu de la buvette n’est pas encore défini, ELLES se préparent 
déjà à vous proposer un week-end haut en couleur !

Enfin, notez bien la date du 15 novembre : ELLES vous concoctent 
une soirée avec repas (sur inscription) pleine de surprises.

Afin de vous tenir au courant de tous leurs évènements et 
activités, suivez-les sur les réseaux sociaux :

ELLES-Dardagny-Russin

@elles_dardagny_russin

A N N O N C EA N N O N C E 2 3
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https://www.facebook.com/p/ELLES-Dardagny-Russin-61556004743826/
https://www.instagram.com/elles_dardagny_russin
http://www.facebook.com/dardagny
http://www.instagram.com/dardagny


Vacances scolaires 2025  
Vacances d’été : du lundi 30 juin au vendredi 15 août 
Jeûne genevois : jeudi 11 septembre 
Vacances d’automne : du lundi 20 octobre  
        au vendredi 24 octobre

The Lok’al à La Plaine 
Ouvert tous les jeudis de 17 h à 20 h 
et tous les vendredis de 18 h 30 à 22 h 

Levées des objets encombrants 2025 
Mercredis (tôt en matinée) :  
6 août – 8 octobre – 10 décembre  

Passage du Bibliobus 2025 
Dardagny, cour du château : 14 h – 15 h 30 
La Plaine, immeubles communaux  
en face de l’école de La Plaine : 16 h – 17 h 
Mardis : 1er juillet – 25 août – 23 septembre 

Dôme Seniors, accompagnement de nos Aînés 
Tous les premiers mardis après-midi du mois 
de 13 h 30 à 17 h au local de Bois-Gentil à La Plaine 

Le déjeuner du mois  
Tous les premiers jeudis du mois (sauf juillet)  
de 9 h à 10 h 30 au local de Bois-Gentil à La Plaine

Retrouvez tous les évènements sur :
www.dardagny.ch
www.facebook.com/dardagny
www.instagram.com/dardagny

Réservez vos dates en 2025

• Samedis 5 et 12 juillet 
Magic Green Art, cour du château, Dardagny

• Samedi 19 juillet 
Bal des Vigneronnes, CHAD, place des Ormeaux

• Vendredi 1er août 
Fête Nationale, cour du Château, Dardagny 

• Vendredi 15 août 
Cinéma en plein air, derrière la salle polvvalente, 
Dardagny

• Samedi 16 août 
Tournoi de pétanque, Dardagny  

• Mercredi 20 août 
Journée mobilité et agence mobile tpg de 15 h à 19 h, 
cour du Château, Dardagny 

• Samedi 23 août 
Course du Mandement, passage à Dardagny le matin

• Dimanche 24 août 
Tour du Canton de Genève à vélo 

• Mercredi 27 au dimanche 31 août 
Pièce de théâtre «  Le Quatrième juré »  
par la Compagnie  La Mouette, jardin du château, 
Dardagny

• Jeudi 4 septembre 
Bicyclologue de 8 h à 12 h, Dardagny

• En septembre – date précisée ultérieurement 
Sortie des aînés

• Dimanche 28 septembre 
Vide Grenier, Les Locos, salle polyvalente, Dardagny 

• Samedi 4 octobre 
Concert annuel BBDR, salle polyvalente, Dardagny 

État civil du Mandement à Meyrin 
Mairie de Meyrin — 022 782 82 82

La Poste — Satigny 
Lundi au vendredi : 8 h – 12 h, 15 h – 18 h / samedi : 8 h 30 – 11 h

PharmaciePlus du Mandement — Satigny   
022 753 11 07 — Lundi au vendredi : 8 h – 19 h / samedi : 9 h – 18 h

Déchets 
Espace de récupération (ESREC) du Nant-de-Châtillon 
Chemin de Communaux 40, 1233 Bernex 
Info-Service : 022 546 76 00 
Horaires novembre à février, ma – ve : 14 h – 17 h, sa : 10 h – 17 h 
Dimanches, lundis et jours fériés fermé

Gendarmerie de Blandonnet 
022 427 62 10, si non-réponse : 022 427 81 11 — Urgences : 117 

Service du feu 
Urgences : 118

Python Sécurité 
Nuisances ou dérangements : 022 300 44 45 / 24 h sur 24 h

Plage de La Plaine  
Info-service : 022 546 76 00

EMS de La Plaine 
022 754 96 96

La Crèche l’Ô Vive 
Route de Challex 19, 1283 La Plaine — 022 754 11 93

Centre d’action sociale de Meyrin (CAS)  
Rue des Vernes 20, 1217 Meyrin — 022 420 65 30 
8 h 30 – 12 h, 13 h 30 – 16 h 30 — Fermé le mardi matin 

Accueil familial de jour Meyrin-Vernier-Mandement  
Chemin Jacques-Philibert de Sauvage 27, 1219 Châtelaine 
Lundi – vendredi : 8 h – 12 h, 13 h – 17 h 
022 754 93 62 — information@afjmvm.ch — www.afjmvm.ch

Paroisse protestante du Mandement  
Secrétariat à Satigny : 022 753 16 30 
Lundi : 13 h – 17 h / Jeudi : 8 h 30 – 12 h, 13 h – 17 h 
secretariat.mandement@protestant.ch — mandement.epg.ch

Paroisse catholique du Mandement 
Route de La Gare 17, 1242 Satigny — 022 753 12 03

Renseignem
ents utiles

Calendrier 
2025
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